
平成２９年２月県議会定例会質問（追加代表）要旨（２月２７日）

１－１

自 由 民 主 党 １５番 鈴 木 智

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 本県の復興について

１ 震災から６年が経過する中、県民の心を一つにして復興 知 事 復興・総合計画

に取り組むべきと思うが、知事の考えを尋ねたい。 課

２ 知事は、復興・創生期間の後半を見据え、復興財源の確 〃 企 画 調 整 課

保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 福島の現状に対する理解を広げるため、風化防止にどの 総 務 部 長 広 報 課

ように取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。

４ 国際経済交流の推進や風評払拭に向けた海外への職員派 商工労働部長 商 工 総 務 課

遣について、県の考えを尋ねたい。 国 際 課

５ Ｊヴィレッジの幅広い活用について、県の考えを尋ねた 企画調整部長 エネルギー課

い。

二 人口減少対策について 〃 復興・総合計画

課

県は、人口の転出超過の抑制に向け、どのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

三 防災、減災について

１ 県は、沿岸市町の避難計画の見直しをどのように支援し 危機管理部長 災 害 対 策 課

ていくのか尋ねたい。

２ 県は、公共土木施設における災害発生時の初動対応の強 土 木 部 長 技 術 管 理 課

化にどのように取り組むのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 観光行政について

１ 県は、教育旅行復興事業の実績を踏まえ、教育旅行の回 観光交流局長 観 光 交 流 課

復にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 海外観光プロモーション活動において、各国の様々な地 〃 〃

域からの誘客に取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

３ 県は、福島空港の国内路線において、ビジネス客の利用 〃 空 港 交 流 課

をどのように促進していくのか尋ねたい。

五 水産業の再生について 農林水産部長 水 産 課

１ 県は、沿岸漁業の試験操業の拡大をどのように支援して

いくのか尋ねたい。

２ 県は、沿岸漁業の試験操業から本格操業への移行に向

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 土木行政等について

１ 国における下請建設業者の社会保険未加入対策の検討を 総 務 部 長 入 札 監 理 課

踏まえ、県発注工事への対応について尋ねたい。

２ 県は、道路施設の長寿命化対策にどのように取り組んで 土 木 部 長 道 路 管 理 課

いくのか尋ねたい。

３ 県は、買取型復興公営住宅の品質確保にどのように取り 〃 建 築 住 宅 課

組んでいるのか尋ねたい。

七 会計事務の適正な執行について 会 計 管 理 者 審 査 課

県は、会計事務の適正な執行に向け、どのように取り組ん

でいるのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

八 企業誘致について 企 業 局 長 経営・販売課

いわき四倉中核工業団地第二期区域への企業誘致にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

九 教育行政について

１ 県教育委員会は、懲戒処分の基準及び公表基準の検証を 教 育 長 教 育 庁

踏まえ、教職員の不祥事根絶にどのように取り組むのか尋

ねたい。

２ 県内の大学間連携による復興を始めとする地域貢献の取 企画調整部長 企 画 調 整 課

組について、県内の大学とどのように連携していくのか尋

ねたい。

３ 県教育委員会は、小高産業技術高等学校における教育環 教 育 長 教 育 庁

境をどのように整備していくのか尋ねたい。

４ 小高産業技術高等学校において、地域を支える人材をど 〃 〃

のように育成していくのか尋ねたい。

５ 県教育委員会は、新たな大学入試制度が導入されるに当 〃 〃

たり、大学進学を希望する生徒への教育にどのように対応

していくのか尋ねたい。

十 小規模企業振興について 商工労働部長 産 業 創 出 課

県は、県内ものづくり企業に対し、下請型から開発型・提

案型への転換をどのように支援していくのか尋ねたい。

十一 定住・二地域居住について 企画調整部長 地 域 振 興 課

観 光 交 流 課

県は、定住・二地域居住を推進するため、市町村の取組

をどのように支援していくのか尋ねたい。


